Haus Franz Borgia

Gemütlichkeit am Rande des Wienerwalds

Wer im Alter Wert auf eine herzliche und familiäre Atmosphäre legt, ist im Haus Franz Borgia richtig. Hinter einer schlichten Fassade verbirgt sich ein gemütliches und einladendes Pflegewohnhaus. Ein großer gemeinsamer Garten lädt zum gemütlichen Verweilen im Freien ein. Unser multiprofessionelles Team betreut Sie herzlich und unterstützt Sie mit soviel Pflege, wie Sie brauchen. Wir legen großen Wert darauf, die Wünsche unserer Bewohner zu erfahren und richten unsere Pflege und Betreuung darauf aus.

Unsere Angebote für Sie:

- Wohnen und Pflege in herzlicher Atmosphäre und mit hoher Caritas Pflegequalität
- Kurzzeitpflege als Entlastung für pflegende Angehörige
- Betreuung und Pflege nach einem Krankenhausaufenthalt









Tag der offenen Tür

im Franz Borgia 5. Oktober 2018

Caritas Haus Franz Borgia

Hameaustraße 45 1190 Wien

Tel 01-440 23 76

haus-franz-borgia@caritas-wien.at



Tag der offenen Tür

Freitag, 5. Oktober 2018 10 –17 Uhr

Caritas Haus Franz Borgia Hameaustraße 45, 1190 Wien Tel 01-440 23 76

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich zu einem spannenden und abwechslungsreichen Tag der offenen Tür in unsere Pflegewohnhäuser ein. Besuchen Sie uns gemeinsam mit Ihren Lieben.

Bei unserem Tag der offenen Tür stehen heuer **Hilfsmittel für Mobilität** im Alter im Mittelpunkt. Lernen Sie in einem Workshop die Möglichkeiten kennen und lassen Sie sich fachkundig beraten.

Durch den Einsatz von Mobilitätshilfen wird der Alltag wieder lebendiger und abwechslungsreicher. Viele Menschen haben anfangs noch Hemmungen einen Rollator, Rollstuhl oder Gehstock zu benutzen. Einmal ausprobiert, wird aber schnell klar, dass das Leben an Qualität gewinnt.

Wir freuen uns, Ihnen an unserem Tag der offenen Tür, unser neues **Lebensqualitätskonzept** vorstellen zu können. Wir laden Sie zu einem Gespräch über ein gutes Leben im Alter und die acht Domänen des neuen Lebensqualitätskonzepts ein.

Natürlich beantworten wir Ihnen auch gerne alle anderen Fragen, die Sie rund um das Thema Pflege beschäftigen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch

Ihr Caritas Team Haus Franz Borgia

Programm

Ganztägig: Persönliche Beratungen zu Themen wie

Finanzierung und Aufnahme

Musikalische Unterhaltung

Stündliche Hausführungen

Für leibliches Wohl ist gesorgt mit Kuchen, Kaffee

und Getränken

Aktivitäten zum Mitmachen wie Singen,

Bingo, Quiz, etc.

11:00 Uhr Es ist immer noch mein Leben - Präsentation des

Lebenqualitätskonzept - Caritas als Arbeitgeberin

13:00 Uhr Workshop Mobilität - Vorstellung von Mobilitätshilfen

und Mobilisiertechniken

14:00 Uhr Im Gespräch - Das neue Lebensqualitätskonzept

und seine acht Domänen

